

*Dokumentation / Rezension*

Patrick Guidon, *Die Beschwerde gemäss Schweizerischer Strafprozessordnung, Unter besonderer Berücksichtigung der Rechtsprechung zur Beschwerde nach dem Bundesgesetz vom 15. Juni 1934 über die Bundesstrafrechtspflege*, Zürich/St.Gallen 2011, Dike Verlag, ISBN [978-3-03751-362-0](#), 298 Seiten, CHF 78.–

Die vorliegende Dissertation widmet sich der Beschwerde, dem neben der Berufung einzigen ordentlichen Rechtsmittel der StPO. Die Beschwerde in Strafsachen wurde, wie die übrigen Beschwerden ans Bundesgericht, im BGG belassen und bildet auch nicht Teil der Abhandlung. Wie der Autor im Vorwort feststellt, besteht eine Diskrepanz zwischen dem Umfang an spezifischen Bestimmungen – fünf an der Zahl – und der praktischen Bedeutung der Beschwerde. Der «Kommentierungsbedarf» ist damit ohne weiteres...

**Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.**

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

🔑 Login